



地球の為になるものを創りたい。環境に対する想いがエルコム原動力

THE ELCOM TIMES

2018年
10月号

10

Future for Earth
すべては次世代のために

株式会社エルコム

2018.10.17.Wednesday



WHAT'S NEW

新事業開発部便り【シンガポール】

新事業開発部 部長 相馬 高央

9月は、弊社の新たな期のはじまりとなります。29期、初の海外出張はシンガポールでした。提案先は、皆様のご存知の3つのタワーからなる有名なホテル。淡路島程度のシンガポールでは、現在問題になっている中国のプラスチック輸入禁止に端を発したリサイクルの処理問題において、早急な対策が必要となっております。そんな中、シンガポールでもシンボルとなっている同ホテルは新たな廃プラのソリューションを模索しており、弊社の廃プラから自社の熱源エネルギーにするe-PEPシステム(ecology-Plastic Energy Plant)をご提案。採用なるかは、今後のさらなる提案にかかっておりますが、新たな楽しみな案件です。

今後、我々のシステムが、現在世界中で困っている廃プラスチックの新たなリサイクルソリューションとして活躍できるように日々営業活動をしていく所存です。廃プラで処理にお困りの人、企業、地域、国・・・ご一報ください！新たなエネルギーとして私たちは、廃プラをゴミにはせず、エネルギーとしてその場でエネルギーにします。環境問題のある所にエルコムありと言われるように、私たちの担当フィールドは世界！！29期も全力で走り抜けます！！

11月に展示会に参加します！

REIF 第7回ふくしま
再生可能エネルギー産業フェア2018
リーフふくしま2018

- 【名称】 第7回 ふくしま 再生可能エネルギー産業フェアリーフ ふくしま2018
- 【日時】 2018年11月7日(水)～8日(木) 10:00～17:00
- 【会場】 ビックバックふくしま
- 【ブース】 F-6
- 【出展製品】 e-PEP関連製品
- 【提携企業】 荒川産業 株式会社



遠赤外線融雪機

新型解ケルモ

新事業開発部 技術開発係長 小林 雄輔

2018年11月から新型解ケルモを販売開始いたします。従来の製品より形状の変更、反射板の効率を向上させるなど皆様の安全対策に更にお役立ていただける製品となりました。また、塗装をほどこし腐食にも強くなり、様々な空間にマッチするデザインとなっています。お気軽にお問い合わせください。



TOKERUMO



新入社員

2名の女性社員がエルコムに入社しました！



このたび総務部の一員として働くことになりました太田と申します。優しい先輩達の暖かいご指導を受け、入社して1か月を迎えることができました。今後とも何卒よろしくお申し上げます。



新事業開発部の一員と働くことになりました田口と申します。環境機器の「ものづくり」をゼロから制作して完成する喜びを得られるように限界をつくらずに日々精進していきます。宜しくお願い致します。

♪三十路ボンバンエ/ケツメイシ♪

今月の思い出の1曲を、工事部 相馬主任に投稿いただきました！



この曲は2005年に発売された「ケツノポリス4」のアルバムに収録されている曲です。当時（16才）この曲を聴いた時は、まだまだ先の話で特に気にも留めませんでした。ついに、来年で私も三十路の仲間入りということでこの曲を選びました。20代ラストをしっかりと楽しまなくては！！（笑）

歌の中身は20代の経験を生かし30代を魅力的に生きる！そんな30代への前向きな応援歌です！ケツメイシは、心に響く良い歌がたくさんあるので他の曲も色々聴いてみてください。（ふざけた曲もたくさんありますが。（笑））

導入事例

◆◆駐車場◆◆

苫小牧市 苫西港フェリーターミナル

苫小牧西港ターミナル北側にカーゲート式の駐車場が完成しました。第1駐車場（69台）。第2駐車場（233台）の計308台の車が駐車できます。長期の旅行はもちろんですが、最初の90分は無料なので送迎やターミナルでのお買い物、食事などに利用してはいかがでしょうか？



平成30年7月7日
地元誌 苫小牧民報に掲載されました！

◆◆プレモ750◆◆

札幌コミュニティドーム【つどいむ】皆さんも1度は、訪れたことがあるのではないのでしょうか？札幌市民が集うイベント会場の【つどいむ】です。プレモ750のコンテナ1本で約1mのゴミを圧縮して保管することができます。つどいむでは4本のコンテナ使用でゴミ庫をすっきり運用。ゴミをコンパクトにすることにより、省スペース、コストの最小化、環境にやさしい排出を実現します。



QRコードで操作方法が動画で確認することができます！

コミュニケーションデー

★さっぽろオータムフェスト2018★

9/29（土）

エルコム社内で2か月に1度のコミュニケーションデーの企画で今年もまた、さっぽろオータムフェスト2018に行ってきました。今年は地震の影響により、開催を2週間遅らせて短縮されましたが多くの札幌市民と観光客で賑わっていました。

今年は3チームに分かれて、予算内でお題の料理をいち早く購入してくるゲームをして 会場内を走り回りました。全部で15品。ウニ飯、カニの甲羅焼きや本格窯焼ピザに道産牛肉のベーコンなどなど、北海道の秋の味覚を十分に楽しむことができました。

